

**RETOUR EN
IMAGES**



RAID FRATERNITE KIDS EDITION



Les enfants du catéchisme de la paroisse ont vécu cette année un temps fort de fin d'année sportif. Le samedi 14 juin, alors que se déroulait à Rome le jubilé des sportifs, 40 enfants encadrés par 9 collégiens et lycéens ont participé à la première édition du Raid Fraternité kids édition organisé par la pastorale du sport du diocèse. Un temps festif pour terminer une année de caté dans la joie pour les enfants de Pont du Château, des Martres d'Artière, de Vertaizon et de St Joseph !



Après une célébration d'ouverture avec des chants sportifs, la lecture de la charte du Raid, un temps de méditation et une présentation de la matinée et de l'esprit de cette rencontre, les enfants se sont affrontés en équipe de 5 dans quatre épreuves sportives : cécifoot, golf, kinball et laser run !

Les enfants ont pu tester leur précision, leur endurance, leur force, leur solidarité ... tout cela dans une bonne ambiance encadré par les animateurs. Des parents se sont aussi essayés au golf et au tir au pistolet laser !

La matinée s'est terminée par une cérémonie de clôture en chanson où chacun est reparti avec un diplôme, ainsi que les équipes ayant remportées leur atelier et l'équipe vainqueur de cette édition. L'équipe de Vertaizon remettra son titre en jeu l'année prochaine. Après un petit flashmob avec les parents sur la chanson : J'irai toujours plus haut, tout le monde s'est retrouvé autour du verre de l'amitié !



Rendez-vous l'année prochaine pour la 2^e édition
du Raid Fraternité Kids édition
le samedi 13 juin 2026 à l'église sainte Martine

Retrouvez les temps forts de l'évènement, les photos :
www.egliseetsport.fr/EPS/Raid2025K.html